

# 七夕制作 ～織姫さまと彦星さま～

7月7日の七夕に向けて、織姫様と彦星様を作りました。自分で顔を書いてチョコキチョコキ…、着物の色も自分で選んで作りました。玄關の笹竹に飾ります。みんなの願いが叶いますように・・・

顔の回りを  
そ〜っとチョコキチョコキ



緑の服に  
しよっかな!



## 梅シロップ、どうなったかな?

園庭の梅も使って作っている梅ジュース(シロップ)。どうなったかな?と興味津々。梅がしわしわになっている様子、液体が増えている様子…たくさんの変化にとっても嬉しそうな子どもたちです。7月中旬が飲み頃ようです。

ここまで  
たまった!

どれどれ…?



まだ飲めないけど…  
出来てきたかな?



梅がしわしわの  
おばあちゃんみたい!

## モンシロチョウさん、元気でね!

キャベツのご飯食べてるかな?あれ?動かない…サナギになってる!子どもたちにたくさん発見をさせてくれた青虫がついにモンシロチョウに!これからどうする?と聞くと、逃がしてあげよう?ということに決まりましたが、本当はもっと一緒に観察したかったようです。モンシロチョウが元気に大きくなってくれたら嬉しいね!



一緒に記念写真!



逃がしてあげよう、と  
決めただけど・・・  
さみしそうな子どもたち



わっ、とんだ!  
また来てね!